

Salome Belkadi

05/05/24 20:25

Enquête publique-desserte Luçon

à : enquetepublique.vendee1@orange.fr

À l'attention du Commissaire enquêteur,

Bonjour, suite au reportage de la desserte de Luçon vue sur TV Vendée.

J'ai été outré de voir ce projet abominable de 2 fois 2 voies.

C'est une aberration écologique, faire une une 2 fous 2 voies pour 8km c'est pas logique. Et l'on oublie l'impact que cela aura sur nos commerce des communes impactées, ainsi que l'agriculture qui va être fortement endommagé par cette route.

Ne parlons pas des nuisances sonores pour les habitants autour.

Le coût de ces travaux est abominable une sommes exorbitante pour 8 km de route qui atteri dans rien et surtout pas Luçon.

Je mets donc un avis défavorable à ce projet. Car j'estime qu'un tel projet ne correspond plus au contraintes écologique d'aujourd'hui.

Madame Belkadi Salomé.

Cordialement